

ABSTRAK

DIMAS STIAWAN, NIM 3183321005. Sejarah Bandar Khalipah Dalam Tradisi Lisan. Skripsi Jurusan Pendidikan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan. 2022.

Penelitian ini bertujuan untuk Untuk mengetahui Sejarah berdirinya Bandar Khalipah berdasarkan Tradisi Lisan. Sejarah adalah sebuah cerita yang berkelanjutan dari masa lampau hingga ke masa kini, dan sejarah harus terjamin sumber dan buktinya dengan kata lain :”tanpa dokumen tidak ada sejarah”. Lalu ada sejarah yang di lakukan secara turun temurun dari mulut ke mulut yang biasa disebut sebagai Tradisi Lisan, Tradisi lisan juga biasanya digunakan sebagai pengetahuan dan adat kebiasaan yang secara turun-temurun disampaikan secara lisan, mencakup tidak hanya cerita rakyat, mitos, dan legenda, tetapi sistem kognitif masyarakat, sejarah, hukum, hukum adat, practices, dan lain-lainnya. Sedangkan Sungai merupakan salah satu tempat yang baik bagi pelabuhan berada, namun karena lebar sungai yang terkadang tidak sesuai dengan kapal yang hendak berlabuh, maka ada juga pelabuhan yang dibuat di teluk, meskipun kurang terlindungi seperti di sungai (Lapian, 2008:95).

Dan khalipah sendiri ialah pemimpin atau bisa juga diartikan sebagai ulama yang menyebar kan agama islam dan menyiarkan agam islam, jadi tujuan dari penelitian bandar khalipah dalam tradisi lisan ini juga ingin meneliti dari mana asal usul bandar khalipah ini Dan untuk meningkatkan upaya Pelestarian Bandar Khalipah bedasarkan Tradisi Lisan. Peneliti mencoba mengumpulkan beberapa narasumber yang mengetahui atau keturunan dari pelaku sejarah ini agar hasil yang didapatkan dapat di buktikan beserta dengan peninggalan-peninggalan yang ada, dan juga apabila ada surat-surat yang berasal dari keturunan pelaku sejarah tersebut (anak raja). Yang dimana metode yang di gunakan ialah berupa metode Heuristic, heuristik dapat di katakan sebagai tahap pengumpulan infomasi berupa data dan sumber-sumber yang memperkuat kejadian sejarah.

Sehingga hasil penelitian tersebut dapat menghasilkan yang pertama Gambaran Umum dari Posisi Bandar Khalipah ini Di Kerajaan Padang Berdasarkan Tradisi Lisan dan mengetahui letak atau lokasi dari Bandar Khalifah ini berdiri untuk pertama kalinya, lalu yang kedua agar dapat mengetahui bagaimana Sejarah Berdirinya Bandar Khalipah ini Berdasarkan Tradisi Lisan yang berkembang atau beredar di masyarakat sekitar sehingga penulis dapat merangkumnya menjadi satu dalam dan menulisnya kedalam sebuah skripsi ini. Dan yang ketiga agar dapat mengembangkan Upaya Pelestarian sejarah dari Bandar Khalipah ini Dalam Tradisi Lisan yang nantinya generasi berikutnya dapat mengetahui dari mana asal-usul mereka ini bermula.

Kata Kunci: *Bandar Khalifah, Tradisi Lisan*